
Herr Joost erläutert den Antrag. 

 

Frau Dannheiser berichtet, dass die CDU-Fraktion und die SPD-Fraktion in dieser Sache bereits 

eine Anfrage an die Verwaltung gestellt haben. Sie beantragt die Vertagung des Antrags.  


